

KiTu 2022

Wir starteten das Jahr 2022 etwas verspätet durch unsere vorsichtige Haltung gegenüber Corona. Aber mit dem Frühling kam auch das Vertrauen zurück und die Turnstunden liefen normal wie vor Corona. Unsere Gruppe bestand aus 17 Kindern, wovon meistens 12+ in der Turnhalle anwesend waren. Es war also entsprechend wild und laut.

Im Mai 2022 fand unser Kids-Day statt und die Kinder waren ganz gespannt was wir machen und wohin die Reise gehen würde. Umso grösser war natürlich die Überraschung als der Car im Gewerbegebiet angefahren kam. Wir verbrachten einen erlebnisreichen Tag im Sensorium im Rüttelhubelbad und soweit wir wissen hat es allen Kindern und auch uns Erwachsenen gut gefallen.

Im Juni ging das Schuljahr zu Ende und leider ging die letzte Turnstunde ein wenig verloren. Am gleichen Tag wie das KiTu fand das Abschiedsfest des unteren Kindergartens statt, so dass über die Hälfte der Kinder nicht dabei sein konnten. Nächstes Jahr machen wir das besser und hören eine Woche früher auf, so dass alle Kinder dabei sein können. Mit dem Schuljahr hörte auch meine Co-Leiterin Claudia Schnauer auf mit dem Leiten. Mein grosses Dankeschön an sie für Ihre Hilfe und ihr Engagement während des vergangenen Schuljahres!

Ab August 2022 startete ich alleine an einem neuen Tag und mit einer neuen KiTu-Gruppe von 11 Kindern, welche zwischenzeitlich auf 15 Kinder angewachsen ist.

Neu findet das KiTu-Turnen am Montag von 17 Uhr bis 18 Uhr wieder – wie vor paar Jahren - direkt vor der Grossen Jugi statt. So können wir getrost auch mal paar grosse Geräte stehen lassen und die Grossen räumen es dann für uns auf. Auch hier ein herzliches Dankeschön an Renate Gilgen und ihre Kinder.

Seit dem Herbst unterstützt mich Andrea Spitteler während den Turnstunden, worüber ich ebenfalls sehr dankbar bin. Es zeigt sich das 2 Leiterinnen für eine lebhaftere Kindergruppe Sinn macht. Schnell wird man da oder dort gebraucht, ein Schnürsenkel der gebunden werden will, eine Trinkflasche die ausgeleert wurde oder auch mal ein kleines Trösterchen wenn was schiefging. Ebenso unterstützen mich Jan und Ladina (7. Klässler) sowie hin und wieder meine Tochter Céline (5. Klässlerin) in den Turnstunden.

Die Kinder turnen sehr gerne, machen fast alle Spiele mit und auch kleine Bewegungs- und Stretch-Übungen machen sie sehr gerne. Die grossen Geräte lieben sie alle. Es ist eine sehr motivierte Truppe und ich habe viel Freude an den Kindern.

Und spätestens seit Dezember 2022 üben wir fleissig für die Turngala und hoffen das auf der Bühne dann alles so aufgeht wie wir es geübt haben. Wir freuen uns.

Eure KiTu Leiterin
Denise Wenger